Artikel in much-heute.de: STIFTUNG MUCH erhält eine Spende von 500 € von Innogy-Westenergie. Gemeinsam mit Bürgermeister Büscher wird die Spende übergeben.

05.09.2020 - Soziales, Kulturelles, Freizeit, Vereine, Gemeindeverwaltung, Wirtschaft Einnahmen aus Autokino-Abenden an Vereine übergeben



Die Atmosphäre zu Beginn der Vorführung von 'A Star is born' am 11. Juli

Am 10. und 11. Juli hatte sich der alte Sportplatz in Much für zwei Abende in ein Autokino verwandelt. Die Vorführungen bildeten den Auftakt zum nachfolgenden Kulturprogramm "Mucher Sommer". Gezeigt wurden die südkoreanische Komödie "Rettet den Zoo" und der US-Musikfilm "A Star is born". Der Erlös der von der Gemeinde und einem Stromversorger organisierten Filmabende sollte gemeinnützigen Zwecken zugute kommen.

Bei einer symbolischen Spendenübergabe an gleicher Stelle wurde dies in dieser Woche in die Tat umgesetzt. Drei Mucher Einrichtungen und Vereine profitieren so von dem kulturellen Engagement zu Zeiten der Corona-Einschränkungen. Die 'Lebenshilfe Rhein-Sieg' (Wohnhaus Webersbitze) und die 'Lebensgemeinschaft Eichhof' konnten sich über jeweils 750 Euro freuen, die sie für Freizeit-Aktivitäten beziehungsweise den Karneval ihrer Bewohner verwenden wollen. Zusätzlich erhielt die 'Stiftung Much' 500 Euro für ihre Arbeit zugunsten junger Menschen vor Ort.

Eine Wiederholung des ungewöhnlichen Freizeit-Angebots in zukünftigen Jahren ist nicht ausgeschlossen, wie bei der Übergabe der Spenden zu erfahren war. Bei voller Belegung kann der Sportplatz weit mehr als einhundert Fahrzeuge aufnehmen, am besser besuchten zweiten Abend im Juli waren es rund 80. (cs)



Bürgermeister Norbert Büscher mit Elisabeth Schlüter (Energieversorger) und Vertretern der drei bedachten Einrichtungen und Vereine